



## Transportistas se reúnen con el SAG y solicitan atención 24/7

En las oficinas del Servicio Agrícola y Ganadero (SAG), se reunieron los representantes de la Agrupación de Empresarios Camioneros de San Antonio (Agec), para abordar temas de optimización de la cadena logística. En la cita, Christian Puyol, jefe de la oficina del SAG en San Antonio, explicó detalles del funcionamiento de la misma a los transportistas, quienes le solicitaron a la entidad fiscalizadora el poder habilitar un servicio de atención continuada en

el recinto portuario, tal y como sucede en las fronteras terrestres y aéreas de nuestro país.

“Los puertos reciben cargas todo el día y, al igual como ocurre en Los Libertadores o el aeropuerto Arturo Merino Benítez, necesitamos un SAG que pueda trabajar ininterrumpidamente. La logística de un puerto como San Antonio bien lo amerita, por lo que necesitamos seguir trabajando con el equipo del SAG para ver cómo poder apoyar esta

solicitud”, dijo Cristián Fregues, líder de Agec.

Según reveló, durante la temporada de la fruta recién pasada, los vehículos de carga pasaron hasta 13 horas de espera en un viaje, “si sumamos los tiempos antes de ser atendidos en los packings y terminales, por lo que, la atención continua es un tema que importa mucho a los transportistas de San Antonio, quienes llevan planteando este asunto desde hace años”.

Desde Agec, explicaron las

consecuencias de tiempos muertos en la cadena de transporte. “Se aumenta el riesgo de sufrir un accidente carretero, porque el flujo de la carga es irregular y eso genera un estrés en la cadena. Asimismo, la no posibilidad de contar con los servicios del SAG durante los tres turnos, es algo que termina con demoras en el despacho de cargas y, una reducción en la cantidad de viajes que un camión puede hacer al día”, señalaron. ✪